静せせらぎ第8号R5.10.31

○ブラスバンドフェスティバル【10/21(土)】

先々週は伊万里秋祭りで街中がにぎやかでした。毎年、伊万里小学校と大坪小学校の6年生はこのお祭りで鼓笛の演奏をしています。6年生は、1年前から鼓笛練習を始めました。5年生の頃から鍵盤ハーモニカの演奏の練習を始め、それから1年以上練習を重ねました。今年は6月の150周年記念式典でも演奏しました。その後もさらに練習を重ねて、秋祭りでも立派な発表ができました。







○「ふるさと学習」「秋祭りの学習」

3年生は総合的な学習の時間に「伊万里のよかとこ見つけたい」という学習をしています。市教委が進める「ふるさと学習」にぴったり合う単元だと考えています。子供たちは、伊万里焼のことや伊万里の橋の名前のこと、伊万里のお菓子のこと、伊万里の企業のこと、腰岳のことなど、自分で決めた学習課題に沿って調べています。お互いに自分が調べたことを発表し合って伊万里についてたくさん学んでほしいと思います。

伊万里の秋祭り(トンテントン祭り)について学習することも「ふるさと学習」の1つとして取り組みました。3年生では祭りを盛り上げるためにポスターを描きました。ポスターは伊万里の街中に貼らせてもらいました。1年生と2年生はプランターに花苗を植え、街中に花を咲かせる取組をしました。







〇「おくんち学習会」【10/5(木)】(3~6年生)

伊万里の秋祭り「トンテントン祭り」を継承されている方々に学校来ていただいて、「トンテントン学習会」を行いました。3年生と4年生のクラスではトンテントン祭りについてお話を聞いたり質問をしたりしました。5年生と6年生は、おみこしを担ぐ体験や太鼓を叩く体験をしました。子供たちは興味深く話を聞いて活動していました。

